

Nr. 362



An den
Stadtrat der Stadt Landshut



Landshut, 31.05.2016

Dringlichkeitsantrag
zum Naherholungsgebiet Gretlmühle

Der Stadtrat möge beschließen:

Es wird beantragt, die Vorarbeiten zum Volleyballplatz, der derzeit installiert wird, einzustellen und stattdessen den Platz an einer sinnvolleren Stelle zu errichten.

Begründung:

Der von der Verwaltung vorgesehene Standort liegt zwischen dem Grillplatz und den Duschen. Zudem wird dieser Standort seit vielen Jahren als Liegewiese genutzt. Zusätzlich liegen die Toiletten in nächster Nähe.

Als optimaler Standort bietet sich vielmehr **die Spielwiese im rückwärtigen Teil des Geländes** an. Dies ergab eine Befragung von Badegästen.

Die Vorarbeiten sind noch nicht so weit fortgeschritten, dass erhebliche Kosten zu erwarten wären.

Gez.
Ludwig Graf, Stadtrat
Jutta Widmann, MdL
Erwin Schneck, Bgm.
Klaus Pauli, Stadtrat
Robert Mader, Fraktionsvorsitzender

f.d.R. i. A. Helga Ulbrich
Sekretärin